

第一陶技学園 だまり

題字：渡邊 静香 様

新しい年が皆様にとってよき年でありませう。お祈り申し上げます。

第一陶技学園 施設長 柴田洋孝

世界で流行しています新型コロナウイルス感染症は、今のところ終息する様子はなく、急激な感染拡大が続いています。感染予防には法人として全力を尽くしておりますが、利用者・ご家族の皆様方にも面会や帰省の自粛など大変ご不便をおかけしております。これからの三密の回避、マスクの着用、手洗い、手指消毒等の徹底を図り、感染予防対策を職員全力で取り組んでいきます。

新型コロナウイルスの影響で、昨年は「開園記念の日」を始め「納涼盆踊り」、「学園祭」等の行事は規模を縮小して開催しました。また夏期帰省、年末年始の帰省も自粛して頂くことになり、大変申し訳なく思っております。全国で警戒感が高まる中、特に高齢者が感染した場合に重症になりやすいため、お正月の帰省を自粛する方が多いとも聞いております。今まで年末年始に帰省していた人のうち、約四割が「今年は帰省しない」と回答した調査もあったほどです。年末年始の帰省や親戚との食事など楽しみにされていた方には誠に心苦しく思っておりますが、ご理解下さいますようお願いいたします。

ワクチンや特效薬が実用化され、新型コロナウイルスが終息した先には、皆の成長した姿がきっと見られると思います。この困難を全員で力を合わせ乗り越えようと考えます。職員一同、現状の中でできることを利用者様と大切に取組み、心身共に前向きに取り組んでいきます。一番に大切にしなければならぬのは利用者様の「命」であり、安心・安全に生活できるように守っていくことです。改めて感染予防に関する対策へのご理解ご協力を、昨年同様によりしくお願いいたします。

末筆になりますが、新型コロナウイルス感染症の終息を願うとともに、心より皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。



大規模災害訓練

生活支援員 山崎真記子

今年度も大規模災害訓練を実施しました。栄養士からは災害時における備蓄の使用手順や、防火管理者からは、器具の取り扱い方、復旧手順などを学びました。災害は明日にもやってくるかもしれない。利用者様が安心して暮らせるようしっかりと備えておきたいと思っております。



不審者対応訓練

生活支援員 辻昂志

私は今年度入職しました。利用者様の命を守るため当施設では不審者対応訓練を行っております。訓練を通じて、驚きとともに、身が引き締まる思いがしました。訓練を通して、実際に何か起きた時には、迅速に対応できるよう努めていきたいと思っております。



園内研修

生活支援員 糸井亮太

今年度も感染予防対策としてガウンの外し方などの研修を行いました。また、利用者様の健康の維持を図るため、歯科医や専門書にて学んだ看護師より、模型などを活用していただき磨き方の指導を受けました。今回学んだ知識を現場で活かしていきたいと思っております。



職員を募集しています

- ・生活支援員
勤務場所：第一陶技学園、第二陶技学園、陶技学園みずなみ荘
 - ・世話人(パート)
勤務場所：陶技学園グループホーム
 - ・調理員(正規・パート)
勤務場所：陶技学園みずなみ荘
- 職員募集について情報がございましたら、管理者までご連絡下さい
 TEL 0572-29-2039 柴田

ご寄付感謝いたします

令和三年八月一日 ～ 十二月二十日分

陶都信用農業協同組合様 米

多治見ライオンズクラブ様 歯磨きセット

多治見ロータリークラブ様 お菓子

KYB労働組合様 DVDセット



今後の予定

二月 育友会懇談会 未定

三月 陶芸教室(公益的取り組み) 中止

編集後記

第一陶技学園ではコロナ禍においても工夫して、利用者様が楽しめるように食事や行事など取り組んでいます。今後の状況は分かりませんが、どんな時も利用者様の安心、安全を守り、豊かに暮らせるよう支援して参りたいと思っております。

クリスマス会



待ちに待ったクリスマス会。今年も第一陶技学園にサンタさんがやってきて、行事を盛り上げてくださいました。



ロータリークラブ様より利用者の皆様へお楽しみのクリスマスプレゼント（お菓子、マスク）をいただきました。みなさんとも喜んでみえました。



第9回学園祭

秋のお楽しみ会

学園祭の代替行事として、今年も秋のお楽しみ会を行いました。コロナ禍でも楽しめるように、企画しました。



今年もライオンズクラブの皆様から、歯みがきセットをいただきました。いつも本当にありがとうございます。歯磨きして、健康を維持していきたいと思います。

